
Wissenschaftler über Christos Drossinakis

“Wissenschaftlich erwiesene Fähigkeiten”

“Der berühmte Geistheiler Christos Drossinakis besitzt wissenschaftlich erwiesene 
Fähigkeiten, auf Menschen und andere lebendigen Systeme, aber auch auf physikalisch-
chemische Prozesse direkt und aus unterschiedlichen Distanzen ein- zu wirken. Seine 
Mitwirkung an wissenschaftlichen Forschungen spielt eine wichtige Rolle bei unserem Bemühen, 
die Geheimnisse der Natur aufzudecken.” 
Der Physiker Professor Dr. Anton S. Antonov, 
Universität Blagoevgrad, Bulgarien 

“Herausragende Fähigkeiten”
"Ein Geistheilungseinfluss durch Christos Drossinakis konnte mit der GDV-Kamera zuverlässig 
registriert werden. Dies ist ein deutliches Indiz dafür, dass Drossinakis über die Fähigkeit verfügt, 
einen positiven Einfluss auf das menschliche Energiefeld auszuüben. (...) Die Ergebnisse der 
Experimente, die in Anwesenheit einer großen Gruppe von international anerkannten 
Wissenschaftlern stattfanden, demonstrierten herausragende Fähigkeiten des Heilers 
Drossinakis, den Energiezustand von Menschen, Tieren und Wasser zu beeinflussen. Die 
Experimente wurden mehrere Male wiederholt.” 
Prof. Dr. Konstantin Korotkov, 
Technische Universität St. Petersburg, Russland 

“Hohe Wirksamkeit seiner Behandlung”

“Jedem, der an profunden Studien über das Phänomen des Heilens und der zugrunde 
liegenden Mechanismen interessiert ist, kann ich nur wärmstens empfehlen, das Buch über 
Christos Drossinakis Die heilende Kraft der Liebe eingehend zu studieren. Denn hier finden sich 
starke wissenschaftliche Belege für seine einzigartige Fähigkeit, Menschen geistig zu heilen, und
für die hohe Wirksamkeit der Art und Weise, wie er behandelt. Darin zeigen sich die 
unbegrenzten Möglichkeiten bewusster mentaler Interaktion zwischen Menschen und ihren 
bioenergetischen Feldern.” 
Der russische Physiker Professor 
Dr. Alexander Dubrov, Moskau 

“In der Tat Überraschungen”
Bei jenen Patienten von Drossinakis, die ich persönlich (während des "Fernheil-Tests" von 1998) 
gesehen habe, ... erlebte ich in der Tat Überraschungen, sowohl hinsichtlich der Art als auch 
bezüglich des Ausmaßes der Besserungen. (...) Geistiges Heilen zeigt an der Patientenfront 
seine Erfolge unabhängig davon, ob sich der Schulmediziner einen Reim darauf machen kann 
oder nicht.” 
Dr. med. Pierre Bovet 
Arzt (Zürich, CH) 


